

WARTA

Kapolsek Bongas IPTU Maryudi, SH dan Babinsa Melaksanakan Pengaplikasian Bios 44-DC di Demplot Ketahanan Pangan Desa Sidamulya

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 21, 2023 - 15:10



Kapolsek Bongas IPTU Maryudi, SH dan Babinsa Melaksanakan Pengaplikasian Bios 44-DC di Demplot Ketahanan Pangan Desa Sidamulya

Indramayu, - Kapolsek Bongas Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Maryudi, SH, bersama anggota Polsek Bongas dan didampingi oleh tiga personel Babinsa dari Koramil 1616 Kandanghaur, melaksanakan kegiatan pengaplikasian atau pengecekan Bios 44-DC di demplot ketahanan pangan Desa Sidamulya, blok kacep, Kecamatan Bongas, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan ini juga disaksikan oleh warga setempat. Demplot lahan sawah seluas 1.050 meter²; tersebut milik Bapak H. Dalam, SH.

Bios 44-DC merupakan inovasi teknologi pertanian yang digunakan untuk meningkatkan produktivitas dan kualitas tanaman.

Kegiatan pengaplikasian Bios 44-DC bertujuan untuk menguji efektivitas produk tersebut dalam meningkatkan hasil panen pada lahan sawah yang digunakan sebagai demplot ketahanan pangan.

Dalam pengaplikasian ini, demplot ketahanan pangan Desa Sidamulya menggunakan 5 liter Bios 44-DC secara full.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan hasil panen yang maksimal dibandingkan dengan produk pertanian sebelumnya. Dengan demikian, diharapkan para petani lainnya juga tertarik untuk menggunakan Bios 44-DC dan mengoptimalkan produksi hasil pertanian mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, IPTU Maryudi menyampaikan bahwa kegiatan pengaplikasian Bios 44-DC ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mendukung ketahanan pangan di wilayah Bongas.

"Kami berharap produk ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi para petani sawah di Desa Sidamulya dan sekitarnya." Ujar IPTU Maryudi.

Selain itu, pengecekan dan pengaplikasian Bios 44-DC juga bertujuan untuk memastikan kualitas dan keamanan produk sebelum diperkenalkan secara lebih luas kepada masyarakat.

Semua proses pengecekan dilakukan dengan seksama agar demplot ketahanan pangan dapat memberikan data dan informasi yang akurat terkait potensi hasil panen dan efisiensi biaya operasional petani.

Warga Desa Sidamulya yang menyaksikan kegiatan ini menyambut baik inisiatif dari Kapolsek Bongas dan anggota Polsek, serta Babinsa, dalam mendukung pertanian dan ketahanan pangan di daerah mereka.

"Kami berterima kasih atas dukungan Polsek Bongas dan Babinsa dalam meningkatkan hasil pertanian di wilayah kami. Semoga kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi petani lainnya untuk menggunakan teknologi pertanian yang lebih efisien dan menguntungkan," ujar salah seorang warga.

Dengan terlaksananya kegiatan pengaplikasian Bios 44-DC ini, diharapkan wilayah Bongas semakin maju dalam sektor pertanian dan ketahanan pangan.

"Polsek Bongas dan jajaran TNI turut berkomitmen untuk terus berupaya memberikan dukungan dan fasilitas yang dibutuhkan oleh petani demi meningkatkan kesejahteraan dan hasil pertanian yang berkelanjutan," tambah IPTU Maryudi.